

Orléans Mag, avril 2019

► [3] DOMINIQUE GUY RETRAITÉ

Après une belle carrière intégralement effectuée à la mairie d'Orléans, le directeur général adjoint à l'aménagement et à l'équipement Dominique Guy fait valoir ses droits à la retraite. Une cérémonie en son honneur réunit à l'Hôtel Grosloz quatre des cinq maires qu'il a eu l'occasion de côtoyer. Sur la photo: Olivier Carré, Serge Grouard, Charles-Éric Lemaignan (président d'Agglo), Dominique Guy, Jean-Pierre Sueur et Jean-Louis Bernard.

